
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „putzi“ vom 4. Januar 2022, 08:14

Schnarrn.

Es gab vor zwanzig Jahren genauso viel Bedarf an einem Leichtathletikstadion für 50.000 Mann
wie heut. Gar keinen.

Überall wurden damals Stadien als reine Fussballstadien neu oder umgebaut. Und zwar nicht
nur in D.

Mit nachträglich was damals völlig unvorhersehbaren erklären hat das Null zum tun.

Die Stadt hat sich hier einfach völlig verzockt.

Und das wir damals alles aber kein seriöser Partner waren dürft jetzt auch keine Überraschung
darstellen.
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